

Animales de Este País



Carlos Contreras

Nacido en 1951, se inició en la fotografía por accidente y se dedicó profesionalmente a esta actividad desde 1968. Trabajó para diversas agencias de publicidad y algunas editoriales, para las que realizó reportajes en India, Francia, España, Holanda y Estados Unidos. Sus ensayos, expuestos individualmente en varios lugares, son: *Los indios coras en Nayarit* y *el Circo de Bibis*. Dentro de las exposiciones colectivas en las que participó destacan: *Hecho en Latinoamérica II*, y otras presentadas en Cuba, Alemania, Polonia, Italia y México. Obtuvo mención honorífica en la segunda y tercera bienales del INBA. Desde 1980 es miembro del Consejo Mexicano de Fotografía.



